

展示面積が約1.5倍に拡大！

7月18日（金）カルテル大阪リニューアルOPEN



2025年7月18日（金）株式会社トヨーキッチンスタイル（取締役社長 清本英嗣）は、総代理店をつとめるイタリアのインテリアブランド「Kartell | カルテル」のショールーム、カルテル大阪のリニューアルオープンを発表します。

◆展示面積が1.5倍に拡大！

このたびのリニューアルにより、カルテル大阪は展示面積を約1.5倍に拡大します。カルテル東京に次ぐ規模を誇るフラッグシップショップとして、さらに見応えのある空間へと生まれ変わりました。現代のライフスタイルに寄り添う最新カラー展開や、多彩な素材使いを取り入れた、最新のカルテルを体感いただける構成となっており、家具単体だけでなくコーディネートされた空間全体を通して、ブランドの世界観をより深く感じていただけます。

アイコニックな定番アイテムから、話題の新作まで、インテリアの可能性を広げるインスピレーションに満ちた空間をお楽しみください。



◆カルテル最新の世界観を体感

カルテル大阪では、関西エリア最多となる豊富なラインナップを常時展開。アイコニックな定番コレクションに加え、フィリップ・スタルクによる話題の最新デザインチェア「H.H.H. | エイチエイチエイチ」や、照明「Teresa | テレーザ」など、注目の新作も大阪初登場となります。カルテルの最新の世界観を余すところなく体感いただけます。充実のセレクションをぜひご覧ください。

カルテル大阪

住所：大阪府大阪市中央区久太郎町4-1-3 ノースショールーム（北館）

電話番号：06-6241-1040

営業時間：11：00～19：00

休館日：水曜日(祝日の場合は木曜日) / 夏期 / 年末年始

Kartell カルテル

1949年、イタリアのロンバルディア州に化学エンジニアのジュリオ・カステッリによって創立。プラスチック加工技術を活かし、常に革新的でデザイン性、品質の高い洗練されたインテリアを生み出します。エンツォ・マリ、マルコ・ザヌーゾ、ヴィコ・マジストレッティ、フィリップ・スタルクなど、世界的に著名なデザイナーとのコラボレーションを行い、デザイン性や品質の高さ、独創的かつ革新的な製品は数多くの賞の獲得や美術館のパーマネントコレクションになるなど常に高い評価を受けています。

TOYO KITCHEN STYLE トヨーキッチンスタイル

1934年岐阜県関市にて創業。「住むをエンターテインメント」を理念とし、キッチンを中心とした家全体のインテリアをコーディネート、販売している。ステンレスの洋食器メーカーとしての創業時からクラフトマンシップを大切にし、現在も熟練した自社職人の手作業によるステンレス加工技術を活かしたキッチンを製作している。キッチンを料理する道具ではなく人生を楽しくするための場所として考え、日本で初めてアイランドキッチンを発表し、世界で初めてキッチンにシャンデリアを合わせた。現在はシンク内で調理が完結する「パラレロ」、キッチンでの横移動をなくす「ゼロ動線キッチン」など独自の製品を展開。デザイン性、機能性共に日本のキッチン業界を牽引する。

インテリアはオリジナルだけでなく、世界で注目されるイタリアの「Kartell(カルテル)」やオランダの「moooi(モーイ)」の日本総代理店を務め、世界中から家具、照明、モザイクタイル、プロダクトアートを独自の目線でセレクトし、販売。ショールームを国内外25カ所に構える。

《読者お問い合わせ先》 トヨーキッチンスタイル

TEL:03-6438-1040 HP : <https://www.toyokitchen.co.jp>

《プレスお問い合わせ先》 株式会社トヨーキッチンスタイル マーケティング部

〒107-0062東京都港区南青山3-16-3 TEL : 03-6438-1040 MAIL : info@toy1.toyokitchen.co.jp